

Finalizaron las tareas de puesta a punto en la obra provincial “Nueva Conducción Entubada de Agua Cruda para Planta Los Molinos”

 24/04/2021



Informamos que han finalizado los trabajos de calibración y puesta a punto que la Provincia, a través del Ministerio de Servicios Públicos, realizó durante la jornada del día sábado 24/4, en el marco de la Obra “Nueva Conducción Entubada de Agua Cruda para Planta Los Molinos” recientemente inaugurada.

La Planta Potabilizadora comenzará, a partir de este momento, a reanudar su proceso de producción por lo que el suministro se irá restituyendo en forma paulatina, estimando que se normalizará durante el domingo 25 de abril.

Recordamos que, debido al vaciamiento de la red, puede llegar a percibirse turbiedad - en forma temporal- al comenzar a restituirse el servicio.

Para más información o consultas puntuales, pueden comunicarse al 0800 800 2482.